



# Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Adakan Giat Anjongsana dan Pendampingan Kelompok Ternak untuk Tingkatkan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Nov 14, 2024 - 14:40



*Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Adakan Giat Anjongsana dan Pendampingan Kelompok Ternak untuk Tingkatkan Kamtibmas*

Gegerbitung – Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Gegerbitung, Aipda Dadang Suhendar, S.Pd., melaksanakan giat Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, 13 November 2024. Kegiatan yang dimulai pukul 09.00 WIB ini berlangsung di Kampung Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat anjangsana ini, Aipda Dadang turut mendampingi kelompok ternak Daarau Tauhid di Desa Caringin sekaligus melakukan pendekatan langsung dengan warga setempat. Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat Desa Caringin untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Selain pendampingan, Aipda Dadang menyampaikan beberapa imbauan penting, antara lain:

1. Mengajak warga untuk aktif menjaga situasi kamtibmas dengan melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.
2. Mengimbau masyarakat agar selalu menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam.
3. Mengingatkan warga agar waspada terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Warga diminta memarkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Mengingatkan warga agar tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum jelas kebenarannya atau hoaks, terutama terkait Pemilu 2024.

Kegiatan ini berlangsung aman, lancar, dan kondusif. Bhabinkamtibmas berharap kegiatan seperti ini dapat mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan kesadaran warga untuk menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.